
Es wurde ein Einwand durch Frau Schönenberg-Klein zu TOP 6 „Beantwortung von Anfragen“ bzgl. der 
Hundefreilauffläche erhoben. Das Wort „Gewerbetreibende“ sei ihr zu weit gegriffen, denn es handle sich 
um die Hundeschule Rhein-Sieg. Die Niederschrift werde entsprechend angepasst.  


